

# **"Historia de las fronteras de Chile", libro más leído**

**★ También: Operación Jesucristo, y el Tercer Día", de Mandino**

Los libros que en esta semana gozan de mayor actualidad son: "Operación: Jesucristo! Y al Tercer Día", de OG Mandino, e "Historia de las Fronteras de Chile, los tratados de límites con Argentina", de Guillermo Lagos Carmona.

OG Mandino, es un reconocido autor de best-seller. Uno de sus títulos más conocido "El vendedor más grande del mundo", plantea que el verdadero secreto del éxito del ser humano es su dignidad, la estima de sí mismo y de los demás, la jerarquía de los valores y la capacidad de amar y hacerse amar.

En su libro "Hacia un éxito ilimitado", OG Mandino, nos fundamenta la capacidad personal del individuo, con un gran motor vitalizador de fe, con ideas creadoras e impulsoras, que son el amor, el valor, la inteligencia y la salud.

Su lectura es una guía para vivir y disfrutar con plenitud la vida hacia fronteras que uno ni siquiera imagina.

Operación: ¡Jesucristo! Y al Tercer Día...apasionante viaje al pasado en busca de la verdad sobre la Resurrección de Jesús, nos relata lo que podría llamarse una interpretación de la vida de Jesús y de su evangelio según la mentalidad del moderno hombre de negocios.

Los grandes personajes de la época, sobre todo los actores del drama del Calvario se vuelven reales y actuales, entusiasman y apasionan. OG Mandino, da vida a los héroes y a los acontecimientos bíblicos de hace casi 2.000 años, provocando interés y emoción hasta un clímax que no llegará sino después de terminado el libro.

La Librería Universitaria, nos ofrece además de novelas, textos de documentación histórica de gran actualidad, entre ellos, comentaremos "Historia de las Fronteras de Chile: los tratados de límites con Argentina", de Guillermo Lagos Carmona.

El autor, es un prestigioso académico, profesor de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile, ex embajador en Holanda, y ex director de Fronteras en el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Uno de los factores decisivos para la independencia, la seguridad y la paz de un país, es la clara limitación de sus fronteras. Tal es su importancia que, para su justa definición, se realizan largos y exhaustivos estudios. No solamente en base de fuentes nacionales sino que, también en archivos y bibliotecas extranjeras.

Este libro, llena un vacío, la de redactar una historia de los límites de nuestra república. Es una obra de divulgación de la manera de cómo se han ido formando y consolidando los límites de nuestro territorio. Se examina el largo proceso limitrofe desde sus orígenes hasta nuestros días.

Chile, tiene una de las fronteras más largas y complejas del planeta, la historia de la formación y definición de sus límites internacionales es la historia misma del territorio, donde la comunidad chilena vive y trabaja. Una historia tenaz de lucha y esfuerzos, una historia de negociaciones diplomáticas difíciles, una historia de tratados que por la razón y la fuerza del derecho hay que defender para vivir en paz.

## **Historia de las fronteras de Chile", libro más leído. [artículo]**

**Libros y documentos**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1982

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Historia de las fronteras de Chile", libro más leído. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile